
 

 

 

 

 

 

Rapport du président 
2005-2006 

 
Chers membres de la Fondation Saint-Louis-Maillet 
 
Ayant accédé à la présidence de la Fondation Saint-Louis- Maillet l’an dernier, je suis 
heureux de vous présenter le rapport des activités de la Fondation.  Ce fut une année 
bien remplie pendant laquelle nous avons accompli de bonnes affaires pour nos 
étudiantes et étudiants.  Je vous énumère les faits qui ont marqué cette année. 
 
Projets avec le ministère de la formation et emploi : Par l’entremise de ce projet, 
nous avons pu engager une secrétaire en la personne de Mme Danielle Thériault pour 
une période de 12 semaines.  Son travail consistait à entrer les données que la 
Fondation possédait dans un autre programme de gestion préparé par Michel Martin de 
l’UMCE.  Avec ce nouveau logiciel, il est plus facile d’avoir accès à notre banque de 
données.   
 
Levées de fonds : Encore une fois, cette année, la Fondation Saint-Louis-Maillet a pu 
compter sur trois levées de fonds majeures pour garnir ses coffres temporairement car 
ces argents sont remis sous formes de bourses et de projets spéciaux. 
 
 Tournoi de golf à Grand-Sault : Ce tournoi s’est déroulé le 10 septembre 2005 
sous la présidence de M. Réal Nadeau de la Firme Leblanc-Nadeau-Bujold.  Un montant 
de 15 000,00$ a été recueilli.  Par la suite, trois bourses au montant de  
3150,00$ ont été remises à trois étudiants de la région de Grand-Sault. Cette année, le 
tournoi de golf a eu lieu le 17 juin 2006 au lieu du mois de septembre.  Les dirigeants 
ont décidé de changer de date pour ne pas entrer en compétition avec celui 
d’Edmundston.  Encore une fois ce tournoi était sous la présidence de M. Réal Nadeau. 
Au nom de la Fondation Saint-Louis-Maillet, je voudrais remercier et féliciter M. 
Nadeau et son groupe pour leur implication dans cette levée de fonds.  Cet événement 
est un apport important à la Fondation.   

 



  
Tournoi de golf à Edmundston : C’était le 17 septembre 2005 que se déroulait le 
tournoi de golf d’Edmundston . Ce tournoi était présidé par M. Yves Levesque de 
l’UMCE.  Cet événement a encore une fois connu un immense succès tant par l’apport 
monétaire que par la participation.  Un montant de 20 000.00$ a été remis à la 
Fondation. Au cours de l’année universitaire 2005-2006, nous avons remis 10 bourses 
totalisant 7 300,00$. À Yves Levesque et son équipe, la Fondation dit merci.  Merci 
parce que vous êtes là depuis 11 ans et vous serez là encore pour plusieurs années tout 
comme le comité de Réal Nadeau de Grand-Sault. 
  
 Bien cuit Paul-Albert : Que dire du bien cuit de cette année !  Un événement 
haut en couleur et en émotion que nous avons vécu avec tant d’enthousiasme.  Quelle 
belle soirée nous avons passée en compagnie de Paul Albert, notre bien cuit,  et des 
rôtisseurs !  Nous avons découvert des facettes inconnues de la vie de notre vice-
recteur.  Ce fut amusant pour les amis et la parenté, mais aussi enrichissant pour notre 
Fondation.  En effet, nous avons amassé la somme de 20 000,00$.  Comme il  nous 
manquait quelque sous pour compléter notre 20 000,00$, le président du bien cuit, M. 
Michel McSween, a fait appel à la grande générosité de la députée et ministre 
d’Edmundston, Madeleine Dubé et cette dernière a accepté de trouver des argents pour 
combler le manque de quelques sous.  Nous lui en sommes reconnaissants. 
À Paul, notre bien cuit, la Fondation te remercie et te félicite pour avoir accepté de 
prêter ta personnalité.  Nous nous sommes bien amusés. Au comité du bien cuit  présidé 
par notre ami Michel, la Fondation vous remercie.  Organiser un événement de cette 
envergure,  ça prend un  personnel énergique et ambitieux.  Vous aviez cette 
combinaison et vous avez réussi.  Merci. 
 
Bourses d’études : Cette année, nos retours d’investissement nous ont permis 
d’octroyer des bourses pour un montant de 69 525.00$. L’an prochain, nous prévoyons 
pouvoir remettre un montant de 76 100.00$.  Vous savez tous qu’un des buts de la 
Fondation Saint-Louis-Maillet est de venir en aide aux Étudiantes et Étudiants de notre 
campus.  C’est pourquoi nous nous efforçons de remettre le plus grand nombre de 
bourses à chaque année. 
 
 
 
 
 
 
Projets spéciaux : Au cours des trois dernières années, nous avions retiré les sommes 



consacrées aux projets spéciaux dû à des rendements boursiers inférieurs.  Cette 
année, grâce à un rendement meilleur, nous avons été en mesure d’octroyer un montant 
de 23 500,00$ en projets spéciaux. Nous avons demandé aux groupes intéressés à 
soumettre une demande.  Nous avons reçu 12 demandes.  De ce nombre et selon les 
critères établis, le comité de sélection a retenu 4 projets pour une valeur de  
17 700,00$.   
 
Voici la liste des projets : 

1. Achat d’un simulateur cardiaque présenté par les sciences infirmières pour un 
montant de 4 200.00$ 

2. Laboratoire de français présenté par Samira Belyazid pour un montant de  
5000.00$ 

3. Café étudiant (système de sonorisation) présenté par Kevin Roussel pour un 
montant de 6 100.00$ 

4. Psychologie (ordinateur) présenté par Sylvain Fiset et Claude Loiseau pour un 
montant de 2 400.00 

 
Un projet spécial a été retenu : celui du centre de glisse de Mont Farlagne. Ce projet 
vise à offrir à chaque étudiant et étudiante du campus d’Edmundston une passe de 
saison gratuite.   Les objectifs visés sont multiples et les effets positifs nombreux tant 
pour la Fondation que pour le Campus.  Le projet vise l’augmentation et la rétention des 
étudiants au campus d’Edmundston tout en favorisant une meilleure forme physique et 
une socialisation entre eux en dehors des cadres de l’Université.  
Cette année, la Fondation versera une somme de 5 800.00$ et l’an prochain 5 200.00$ 
pour une total de 11 000.00$  La Fondation est fière de s’associer au Centre de glisse 
du Mont Farlagne, au service des sports de l’UMCE conjointement avec l’AGÉÉUMCE. 
Ce projet était un partenariat avec le centre de glisse du Mont Farlagne et son 
propriétaire, M. Jacques Gallant.  La Fondation déplore la perte d’un homme d’affaire 
influent de notre communauté et offre à sa famille ses plus sincères condoléances.  De 
plus, la Fondation souhaite à la famille le meilleur des succès dans la continuation de 
cette entreprise familiale. 
 
 

 

 

 

 

 



 
Comme vous avez pu le constater, à plusieurs égards, la Fondation a connu une 

excellente année. Les membres du conseil d’administration et les bénévoles de la 

Fondation ont oeuvré de diverses manières pour faire progresser la cause qui nous 

est chère soit celle des étudiants et étudiantes de notre campus. Pour cette 

raison, je veux donc remercier toutes ces personnes pour leur intérêt et 

implication au sein de la Fondation. 

 

Merci 

 

Roy Therrien 

Président 

 

 


